

Robles asegura que el nuevo hospital se entregará en fecha

Tachó a Gloria Rojas de demagoga, de no estar documentada y de faltar a la verdad respecto a las obras y sobre la implantación de nuevas titulaciones vía MIR

Por Sergio Gálvez Cano

Francisco Robles, director territorial del INGESA, compareció ayer en rueda de prensa, para dar luz a algunos de los asuntos referentes a las obras del nuevo Hospital Universitario, un tema por el cual, según Robles, "están siendo bombardeados por parte de la oposición socialista local con aclaraciones que faltan a la verdad".

Seguidamente, Francisco Robles quiso dejar claro que no se ha modificado para nada la fecha de finalización de obra que estaba prevista para enero de 2013, una empresa que sigue vigente porque todos los documentos administrativos y contables y técnicos fijan esa fecha.

La segunda cuestión que concretó fue el hecho del total del montante de inversión. El PP, el Ministerio de Sanidad y el INGESA no ha modificado ni recortado la inversión total del coste del Hospital que tal y como recordó estaba fijado en 41 millones de euros.

Lo que está haciendo el INGESA, tal y como aclaró Robles, son reajustes de los presupuestos plurianuales, "una obra se desarrolla en diversos ejercicios y la realidad económica y las cuestiones técnicas hace que año tras año se tenga que reajustar los presupuestos de la inversión en cada ejercicio económico", explicó.

Con estas aclaraciones, el máximo responsable de la gestión del INGESA, quiso dirigirse a "los

DE ESPAÑA



El director territorial del INGESA, Francisco Robles

agoreros que se han estado posicionando públicamente que no hay ningún recorte en la inversión total y por supuesto no se ha dejado atrás el equipamiento".

Robles quiso hacer una cuestión a parte del modificado de la obra del Hospital que realizó el PSOE en su día del proyecto inicial que cuesta 8 millones de euros y que es según Robles, el contencioso que

está en la génesis de la ralentización de la obra y que se ha hecho de forma extemporánea, inadecuada y fuera de todo cauce administrativo homologado y normalizado.

Esto provoca, según explicó Robles que "estemos en la situación en la transición de culo de botella de la obra que estamos padeciendo". Se trata de un procedimiento administrativo que inició la ministra

Leire Pajín en julio de 2011 firmando la orden para la ejecución provisional, teniendo en cuenta que la ley de contrato fija un plazo entre seis y ocho meses para la tramitación del expediente administrativo, "¿Me quieren decir como el Ejecutivo socialista quería tramitar y aprobar correctamente y dotar económicamente ese expediente si hasta noviembre no se adjudica la elabo-

ración técnica del proyecto y hasta enero no se entrega al INGESA?, ya habían transcurrido los 6 meses que marca la ley para la ejecución o tramitación de ese modificado", se cuestionó.

Por todo lo expuesto, el director territorial acusó al Gobierno socialista de haber realizado una gestión del modificado del hospital improvisada, falta de diligencia y una negligencia "pura y burda" por parte de la Administración y del Ministerio socialista de Sanidad de aquella época.

Sin embargo, según aclaró Robles, el Partido Popular si ha hecho la legalización del trámite burocrático y administrativo de ese modificado y que ya ha finalizado el correspondiente expediente y entregado a la empresa constructora.

Por otro lado, el director territorial del INGESA, quiso arremeter en esta ocasión contra la número dos de los socialistas locales, Gloria Rojas, por todas las "falsas" declaraciones que ha hecho al respecto del nuevo hospital, así como de la pérdida o retraso de la implantación de nuevas titulaciones vía MIR en la ciudad, "claramente es una falta de documentación y hay que exigir a una persona que ostente una representación pública se documente, no es ya la capacidad o no capacidad si no que subyace un cierto tufo a demagogia y de intentar confundir a la sociedad con algo tan serio como la sanidad", censuró.

Andalucía

C.I. AN - 29037 - 3 **travel, s.a.**

De lunes a viernes en:
Cargadero del Mineral, 1
TEL: 952 69 10 68
y José Antonio Primo de Rivera, 1
TEL: 952 67 07 30
Sábados en:
José Antonio Primo de Rivera, 1

SAIDIA: Ya se pueden reservar todos los hoteles con venta anticipada.
CAMPAMENTOS: Selección para niños y jóvenes con multiaventura, inglés y actividades.

¡¡CONSÚLTENOS!!

PAPELERÍA ESPARZA RECICLADO TONER E INKJET

SI TIENES UNA IMPRESORA EN CASA O EN LA OFICINA TE PUEDES **AHORRAR HASTA UN 60%** EN LOS CARTUCHOS O TONER CON UNA CALIDAD DE IMPRESIÓN IGUAL O SUPERIOR AL CONSUMIBLE ORIGINAL CON LA MÁXIMA GARANTÍA.
...Y POR SUPUESTO, ESTARÁS COLABORANDO A LA PROTECCIÓN DEL MEDIOAMBIENTE

ENTRA EN EL MUNDO DEL RECICLAJE CON CALIDAD, GARANTÍA Y AHORRO.



NO ENCONTRARAS EN:
C/CARLOS V, 24 MAIL: espazapalomo@hotmail.com
TELEF: 952670395 FAX: 952695642

AGENTE GESTOR MEDIOAMBIENTAL SUMACYL N° GPRN 11-01
PROGRAMA NACIONAL DE RECUPERACION Y RECICLAJE